

Nachruf

Die Pfarrei Maria Himmelfahrt, Fürstenzell und die Filialkirche St. Konrad, Rehschaln betrauern den Tod ihres

ehemaligen Pfarrers

P. Manfred Stein SM.

Wir verlieren mit Pater Stein eine prägende Persönlichkeit, die unsere Pfarrei von 1995 – 2009 fürsorglich geleitet hat. Besondere Akzente setzte er während der Renovierung der Kloster- und Pfarrkirche Fürstenzell. Seine oberste Sorge aber, galt den ihm anvertrauten Pfarrangehörigen, denen er auch nach seiner Pensionierung freundschaftlich verbunden blieb. Wir danken ihm darüber hinaus für die vielen Seelsorgsaushilfen, die er in den letzten Jahren im Pfarrverband geleistet hat.

Der Herr vergelte ihm seinen priesterlichen Dienst mit dem ewigen Leben.

Christian Böck
Pfarrer

Claudia Neustifter
PGR-Vorsitzende

Sebastian Hirschenauer
Kirchenpfleger Fürstenzell

Bernhard Kantzog
Kirchenpfleger Rehschaln